

Salut les copains et Laurence !

Lors de cette deuxième partie de voyage en Nouvelle Zélande, voici ce que j'ai aimé :

- Observer les albatros. C'est un très grand oiseau qui vit et vole autour du Pôle Sud. Il est plus grand que moi !



- Visiter le fort de l'Otago Peninsula et voir un canon rétractable.

- Faire du Kayak à Abel Tasman et voyager derrière un tracteur sur un water taxi.



- Faire la marche du Tongariro Crossing. J'ai réussi à marcher 19,2 km ! On a vu plusieurs cratères, par contre ça sentait fort le soufre à cause des fumerolles (ce sont des petits nuages de vapeur sortant des zones très chaudes près des volcans et qui contiennent du soufre, ce qui leur donne une odeur d'oeuf pourri).



- Aller au spectacle Tamaki Maori Village. C'était cool, parce qu'on a pris deux cars pour y aller, puis on a fait une balade dans le village où il nous ont expliqué tous les différentes activités des maoris, puis on a vu des danses et chants traditionnels et le fameux haka. Pour finir on a mangé le hangi, le plat traditionnel qui est cuit pendant 4 heures dans un trou avec des pierres volcaniques chaudes. (cf vidéo)

Ce que j'ai moins aimé, c'est la dernière semaine. Car nous n'avons pas pu aller en Polynésie faire du bateau à cause du Coronavirus qui ferme toutes les frontières. Du coup, on est confinés dans une maison en Nouvelle Zélande, on a du rendre le camping car et on attend d'être ramenés à la maison dès qu'il y aura un avion. Mais au moins on peut aller à la plage et pêcher et on a juste pu acheter des LEGOS avant que les magasins ferment !

